

倉敷第一中学校学校だより



# 新生R3

校訓  
自分をたいせつにする  
他をたいせつにする  
新しく生きる

No.13 令和3年11月4日

## ●1年生自然体験学習

10月22(金)に、1年生が国立吉備青少年自然の家で、自然体験学習を実施しました。入所式の後、ウォークラリーに出発。弁当を食べた後、午後からはクラス別活動(川遊び・アスレチック・マウンテンバイク等)を行い、自然の中で友達と充実した時間を過ごしました。



## ●2年生直島環境学習

10月29日(金)に、2年生は直島環境学習を実施しました。島に到着後、班別で美術館をはじめ様々な文化施設を訪問しました。直島の環境問題や観光による地域振興の課題について、島の人に聞き取りを行ったり、美術作品や建築物を実際に見たりして、SDGsの視点から学習を深めることができました。



## ●「絵本を届ける運動」ボランティア

10月18日(月)に、1年生の有志が「絵本を届ける運動」のボランティアを行いました。この運動は、シャンティ国際ボランティア会が行っている、子どもの本が足りない地域に、日本の絵本に訳文シールを貼って送る活動です。紛争や貧困など、さまざまな理由で世界には絵本を一度も読んだことのない子どもがたくさんいます。

「お菓子より絵本がいい、お菓子はすぐになくなるけど、絵本はなんども楽しめるから」

この言葉は、今回絵本を送る先のカンボジアの難民キャンプの少女が言った言葉です。みなさんが作った絵本を読んで、カンボジアの子どもたちはきっと笑顔になることでしょう。

